



[www.hnhu.gob.pe](http://www.hnhu.gob.pe)

## NOTA DE PRENSA



### **DEPARTAMENTO DE MEDICINA DE REHABILITACION DEL HOSPITAL HIPOLITO UNANUE CELEBRÓ SU 39º ANIVERSARIO AL CUIDADO DE LOS PACIENTES**

En su 39º aniversario de creación, el Departamento de Medicina de Rehabilitación del Hospital Nacional Hipólito Unanue se ha consolidado como uno de los mejores a nivel del Ministerio de Salud, solo superado por el Instituto Nacional de Rehabilitación.

Desde 1972, este departamento ha evolucionado en tecnología, recursos humanos e infraestructura, lo que ha repercutido en beneficio de los pacientes de las zonas más pobres y excluidas en Lima Este.

Justamente en el mes de febrero se inauguró su nueva infraestructura, que abarca un área total de 527,76 m<sup>2</sup>, con la finalidad de solucionar las altas tasas de incapacidad física, convirtiéndose de esta manera en el más completo de este sector de la Capital.

Durante la ceremonia de celebración, el Dr. Gamero Alvarez Basauri, Director General del Hospital, instó a los médicos, Tecnólogos médicos y al personal técnico de rehabilitación a seguir capacitándose a fin de ofrecer mayores servicios en esa rama de la medicina y los felicitó por la notable labor que vienen realizando.



Equipo del departamento de Medicina de Rehabilitación

16 de Junio del 2011

Oficina de Comunicaciones



Semblanza del Departamento de Medicina de Rehabilitación



Numero artistico realizado por el personal del Departamento de Medicina de Rehabilitación



Auditorio conforado por el personal del Departamento de Medicina de Rehabilitación